



Unsere erste große SOPHIE-Fahrt, die Kennenlernfahrt der Klassen 5 a-e

Unsere erste gemeinsame Klassenfahrt an unserer neuen Schule fand in der Zeit vom 06.10. bis zum 10.10. 2025 statt. Alle 5er machten sich dafür gemeinsam mit ihren Klassenleiterteams auf den Weg nach Rotenburg an der Wümme, und das war im wahrsten Sinne des Wortes KLASSE! Nach gerade einmal knapp 6 Wochen an der neuen Schule war die Klassenfahrt direkt ein riesiges Highlight für uns alle. KENNENLERNEN stand im Mittelpunkt unserer 5-tägigen Fahrt und dabei noch jede Menge Spaß! Durch die viele gemeinsame Zeit, die geteilten Zimmer und all die gemeinsamen Klassenerlebnisse drinnen und draußen haben sich zahlreiche Freundschaften gefunden und wir sind als Team enger zusammengewachsen. LEHRERTEAMS - Auch unsere Lehrer und Lehrerinnen haben wir näher und besser kennengelernt. Sie sind echte Bezugspersonen für uns geworden, auf die wir uns verlassen können und mit denen wir viel gelacht haben. ABENTEUER - Wir haben in den paar Tagen richtig viel erlebt: Hochseilgarten, Stadtrallye und -bummel, Nachtwanderung, Indoor-Spielplatz, Disco und viel Freizeit in der Jugendherberge. SPAß hatten wir die ganze Zeit, dazu haben vor allem die neuen Freunde, das leckere Essen und die langen lustigen Abende beigetragen. SPORT - Die gesamte Woche war sehr aktiv. Wir haben uns beim Fußball und den Abenteuern viel bewegt und sind zusätzlich oft zu Fuß unterwegs gewesen. Das war cool, aber auch echt anstrengend. ERINNERUNG - Die Klassenfahrt wird uns auf jeden Fall in bester Erinnerung bleiben. Wir freuen uns schon auf die nächste!

Levi J., Klasse 5c